

A woman with dark hair styled in an updo, wearing a vibrant, multi-colored floral dress and a crown adorned with a red and yellow cone, smiles brightly. She is surrounded by a lush field of various flowers, including yellow lilies, pink roses, and red anemones. In the background, tall palm trees reach towards a clear blue sky.

So farbenfroh zeigt sich die Côte d'Azur im Winter

Wer es leid ist, im Winter kalte Füße zu bekommen, dem seien die milden Temperaturen und farbenprächtigen Paraden an der Côte d'Azur empfohlen. 2015 nimmt Sie EUROBUS mit auf eine Fahrt zum Karneval und der Blumenschlacht in Nizza. Sogar zwei Reisen stehen auf dem Programm, die Sie ans Zirkus-Festival in Monte Carlo bringen!



Am Strand von Nizza: Statt zuhause frieren schon im Februar frühlinghaft milde Temperaturen genießen.

NIZZA, MENTON, MONTE-CARLO

Wenn sich im Februar bis zu 30 Meter hohe Figuren in Nizza durch die Menge wälzen, ist das ein untrügliches Zeichen für den Karneval an der Côte d'Azur. Mit Tausenden von Mitwirkenden gilt er zurecht als einer der drei grössten Karnevals der Welt. Die atemberaubende Show mit gigantischer Licht- und Ton-Inszenierung wird auch Sie begeistern. Hinzu kommen das milde Klima Nizzas während der Karnevalszeit, die feine Lebensart an der Côte d'Azur, reichhaltige Kultur- und Kunstschätze sowie herausragende Gastronomieadressen. All dies verspricht eine breite Palette an unvergesslichen Eindrücken!

KUNTERBUNTE BLUMENSCHLACHT

Eine andere, deutlich poetischere Seite des Karnevals ist die Bataille des Fleurs. Bei der friedlichen Blumenschlacht fahren üppig mit Blumen geschmückte Wagen der bekannten Promenade des Anglais entlang. Wunderschön kostümierte Damen lassen dabei unzählige Mimosen, Margeriten und Nelken auf die Besucher regnen. 1876 erfand Andriot Saëtone die erste Blumenschlacht, wobei es sich dabei ursprünglich lediglich um den einfachen Austausch von Blumen handelte. Erst nach und nach entwickelten sich daraus wahre Blumenschlachten. Zum Corso – so werden Karneval und Blumenschlacht genannt – gehören auch unzählige Tänzer, Akrobaten und Zirkuskünstler. Welch farbenfrohes und herrlich duftendes Spektakel!



Gigantisches Spektakel: Der Karneval in Nizza.

TONNENWEISE ZITRONEN UND ORANGEN

Menton ist eine beschauliche Stadt mit rund 29'000 Einwohnern im französischen Département Alpes-Maritimes an der Côte d'Azur. Während zwei Wochen im Februar ist in Menton allerdings nichts wie sonst. Dann nämlich feiert man in eben dieser Stadt am Meer die «Fête du Citron» – ein Volksfest mit etwa 145 Tonnen Zitrusfrüchten. Wie es zu diesem Brauch kam? Nun, dazu muss man wissen, dass 1929 Menton der grösste Produzent von Zitronen und Zitrusfrüchten in Europa war. Damals hatte ein findiger Wirt die Idee, mit Blumen und Zitrusfrüchten in den Gärten des Hotels Riviera eine Ausstellung zu veranstalten. Das kam bei den Besuchern so gut an, dass im Jahr darauf die Ausstellung auf die Strassen von Menton verlegt wurde. Dabei wurden Wagen mit Zitronen und Zitrusfrüchten geschmückt und durch die Strassen gezogen. 1933 fand dieses Fest erstmals unter dem Namen «Fête du Citron» statt und hat bis heute nichts von seiner Ein-



Karibischer Charme am Zitronenfest Menton

zigartigkeit eingebüsst. Seien Sie dabei, wie die Sonne an der Côte d'Azur mit einem Meer aus Zitronen und Orangen um die Wette strahlt!

HEREINSPAZIERT!

Was 1974 mit Fürst Rainiers grosser Leidenschaft klein begann, entwickelte sich in wenigen Jahren zum grössten und wichtigsten Zirkus-Event der Welt: Das internationale Zirkus-Festival in Monte-Carlo. Die Goldenen Clowns, die jedes Jahr am Ende des Wettbewerbsprogramms von einer internationalen Fach-Jury vergeben werden, gelten als «Oscars» der Zirkuswelt.

Mit EUROBUS erleben Sie die weltbesten Darbietungen live in der Manege. Und mit ein bisschen Glück geniessen Sie die Vorstellung gemeinsam mit der Präsidentin des Festivals, Prinzessin Stephanie von Monaco höchstpersönlich. Vive le cirque!



Bello Nock, Gewinner des Goldenen Clowns 2011

Reisedaten



EUROBUS bietet vom 20. bis 23. Februar 2015 eine Reise an den Karneval von Nizza und das Zitronenfest in Menton an.

Vom 14. bis 18. Januar 2015 findet die Reise ans Zirkusfestival Monte Carlo mit dem Besuch von Show A und Show B an zwei Abenden statt; beim Programm vom 21. bis 25. Januar 2015 ist der Besuch der Gewinnershow inbegriffen.